

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6234-02.1

Stuttgart, 12.01.2015

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Bulle-Schmid Beate (CDU), Fuhrmann Thomas (CDU)
Datum 15.09.2014
Betreff Planung Kelterplatz Stuttgart-Hofen

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Der Kelterplatz Hofen ist aufgrund seiner topographischen Situation und seiner Ausstattung nur sehr eingeschränkt nutzbar.

Der Wunsch der Bewohner und der Vereine ist es daher, diesen zentralen Platz so umzugestalten, dass Feste und sonstige Veranstaltungen hier stattfinden können.

Bereits 2010/2011 fanden zwei Workshops in Hofen statt, die zum Ziel hatten, die Wünsche der Vereine und der Anwohner abzufragen.

Das Thema war zudem bereits zweimal von Studenten im Rahmen einer Semesterarbeit bearbeitet worden.

Für den Kelterplatz Hofen ist nun ein Wettbewerb in Vorbereitung.

Geplant ist ein Gutachterverfahren, bei dem voraussichtlich 5 Büros angeschrieben werden. Im Rahmen des Gutachterverfahrens werden Mitglieder des Bürgervereins Hofen e. V., des Jugendrates und Mitglieder des Bezirksbeirats Mühlhausen als Sachverständige in das Verfahren eingebunden.

Dies erfolgt zum einen durch die Teilnahme am Preisgericht und zum anderen durch die frühzeitige Einbeziehung dieser Sachverständigen bei der Ausarbeitung des Auslobungstextes.

Die entsprechende Mitteilungsvorlage soll im 1. / 2. Quartal 2015 dem Ausschuss für Umwelt und Technik vorgelegt werden.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>